



Media: Republika

Hari: Selasa

Tanggal: 03 Januari 2017

Halaman: 22

Kelurahan di Yogya Buat Layanan Daring

● YULIANINGSIH

YOGYAKARTA -- Inovasi layanan publik secara daring (*online*) terus dilakukan oleh Pemerintah Kota (Pemkot) di Kota Yogyakarta. Kali ini inovasi layanan publik secara daring bukan hanya diterapkan di oleh Pemkot setempat namun juga dilakukan hingga tingkat kelurahan.

Akhir 2016 kemarin Kelurahan Patehan Kecamatan Kraton Yogyakarta meluncurkan inovasi layanan publik secara online berupa layanan administrasi kependudukan melalui pembukaan situs baru <http://www.siwarga.patehan.id>. Melalui situs ini warga kelurahan tersebut bisa mengakses layanan administrasi kependudukan dan profil data kelurahan secara daring dimanapun dan kapanpun.

Ketua LPMK kelurahan Patehan, Kraton Sutaryoko mengatakan sistem layanan informasi publik dan layanan administrasi bagi warga Patehan ini diberi nama 'SiWarga Patehan'. "Ini terobosan bersama agar semua hal yang berkaitan dengan kelurahan Patehan bisa diakses warga kelurahan Patehan melalui website ini," ujarnya, Senin (2/1).

Situs layanan daring bagi warga Kelurahan Patehan Kecamatan Kraton Yogyakarta ini diluncurkan secara resmi akhir 2016 lalu oleh Pejabat Wali Kota Yogyakarta, Sulistyono. Layanan daring warga Patehan ini bisa diakses melalui berbagai perangkat *mobile phone* maupun komputer.

Beberapa informasi yang bisa diakses warga melalui layanan daring ini antara lain seperti Kas RT/RW di seluruh Kelurahan Patehan, notulen rapat RT, RW, informasi umum kependudukan, kondisi geografis, sumber daya hingga hasil musyawarah perencanaan pembangunan di kelurahan tersebut.

Antonius Sasongko Wahyu Kusumo, pembuat situs, mengatakan, selain berisi informasi di atas, situs tersebut juga memuat informasi terkait daftar pejabat, warga dapat melihat daftar nama aparat kelurahan, pengurus RW/RT, pengurus PKK RW/RT. Begitu pula pada menu Kependudukan, warga dapat melihat Kartu Keluarga dan Daftar warga kos yang ada di kelurahan tersebut.

"Apabila warga ingin meminta surat pengantar untuk pembuatan SKCK atau pembuatan KTP misalnya, atau mau melihat notulen rapat RT/RW, Kas keuangan RT/RW dan PKK, tinggal klik (buka) di menu aktivitas. Semua ada di sana," jelasnya. ■ ed: ternan rahadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Patehan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005